
 



 



 

祝 二十周年 

              落合ＳＣ顧問   山 田 晴 義   

 

   
                            
 落合サッカークラブが誕生して二十年が経過しました。 節目の年にあたりお祝いを申し上げますと

ともに、これまでお世話になった多くの方々に心から感謝とお礼を申し上げます。 

顧みると私は、二代目の大沢会長から誘いを受けてこのチームの顧問を引き受けて今日に至ります。 

ですから、発足間もないころからかかわりを持ってきたことになります。 

この団に入り多くの事を学び巣立った子ども達は全員で１５０人くらいになるのでしょうか。 そして今

では、その子ども達が保護者の立場で再び活躍頂いくことがあっても不思議ではありません。 

また、ともに苦労して一時代を担った役員や保護者の中には、その後も親しく親交を温めあっている

方々もおられます。こうした絆が今では地域の力として各方面で活かされています。 

 入団のきっかけは健康のためなど動機はさまざまですが、団に参加しながら活動することは、一方

で青少年の健全育成にも大いに役立っていることを誇りとすべきです。 

 結びに、落合サッカークラブの益々の発展と卒団生ならび関係各位のご活躍ご多幸を祈念してお祝

いの言葉といたします。 

  

 

 

祝！落合サッカークラブ創立 20 周年 

 

綾瀬市サッカー協会 少年委員長 人見和人 

              綾南オレンジ(綾瀬市) 
創立 20 周年を迎えられましたこと、心よりお喜び申し上げます。 

平成になって産声をあげた落合ＳＣも、はや２０年が経つのですね。本当に年月が経つのは早いも

のです。落合ＳＣの創立当時、市内は綾瀬ＳＳ、綾北ＳＣ、西綾ＳＣ、早園ＦＣ、綾南オレンジ、北の台

サッカーという昭和４０年代後半にチームを結成した６つの少年団が大変元気がよく活動し、県内でも

『サッカーどころ綾瀬』の名をほしいままにしていました。そのような中で、決して広いとはいえない落

合小学校区を母体としてゼロからチームを立ち上げるのは、さぞ大変なことであったろうと思います。

子供たちのためを思い、創立に奔走された方々の幾多のご苦労には頭の下がる思いです。 

少年委員会の運営に対しても、非常に協力的、親和的なスタンスで臨んでいただきました。また、

何より当時の指導者そして保護者の皆様の熱い思いをグラウンドでお会いするたびに感じておりまし

た。向上心・向学心に溢れた方が多く、団の運営や子供たちの動かし方、さらにはゲームでの戦術の

あり方まで、聞かれた記憶があります。 

諸先輩の作ってくださった礎をもとに、現在、サッカーというチームスポーツをとおして、立派に子供

たちの健全育成に寄与されている落合ＳＣの姿は、市内各団も大いに見習うべきところがあります。こ

れからも地区にしっかりと根付いたサッカー団として、益々ご活躍されること、そして、30 年、40 年・・・

に向け新たな心意気で、石神代表の下、一致団結して邁進されることをお祈り申し上げます。 

 

 



落合ＳＣ２０周年を迎え、新たに思うこと       

           落合ＳＣ 代表   石 神 博 行 
 

   ２０周年を迎える事が出来たこと、まずは大勢の方の努力と人との繋がりに、心より感謝したいと

思います。発足当初は全てが手探りから始まったと思います。また、たくさんの団のご協力を得て

少しずつ形になってきたものを保護者の方々が、次そしてまた次の代へと引き継ぎ、確実なものに

変化させ２０年が経ち、今の落合ＳＣはその積み重ねの上に立たせてもらっていると感じておりま

す。 

初期からの理念「試合に勝つ事だけにこだわらず、サッカーの楽しさや子どもたちが互いに助け

合い、仲間意識を持てるように‥」この理念は今も大事に引き継がれています。しかし、とても難し

いテーマでもあり私自信、未だ迷う事が多く、改めてこの理念の意味の大きさを勉強させてもらって

います。さらに、落合ＳＣが他団に誇れる「手作りの団、本来あるべき地域サッカー団」があります。

これは、保護者の皆様のお陰と心から感謝し頭の下がる思いです。 

落合ＳＣが迎えた２０周年、ただ新たに変わっていく節目とするのではなく、これまで引き継いで

きた良い事を大きく育てることが、新たな落合ＳＣの変化に繋がると思い信じています。 

 

 

落合サッカークラブ２０周年を迎えて                       

    落合ＳＣ 監督   池 田 典 史 
 

平成２年に創立されました落合サッカークラブも今年で２０周年を迎える事が出来ました。 

これまで交流をして頂いたサッカー団の方々、またチーム運営に携わって下さった指導者、保護者

のご努力の賜物だと思います、あらためてお礼を申し上げます。 

私自身も平成１３年度から落合ＳＣに携わり今年度で１０年になります、落合サッカークラブの伝統

の１／２に係わる事が出来て大変光栄に思っています。 

私が携わった１０年間で沢山の子供達が落合サッカークラブで学び、成長して、そして卒団して

行きました、今でも街中で卒団生と顔を合わせると元気に挨拶をしてくれる、その様な事も度々有り

ます。指導者として子供達と共有してきた日々のなかで、時には勝敗に一喜一憂し、ある時には汗

だくの姿から学ぶ事も多く、団員と共に成長させて頂いたと感謝しております。 

２０年といえば人間で言えば成人式、大人への第一歩を踏み出す歳になります、落合サッカークラ

ブもこの２０周年を節目として新たな一歩を踏み出したいと思います。 

そしてこれまでの落合サッカークラブの歴史を継承して、更に成熟した少年サッカー団となれる

様、関係者と共に頑張って行きたいと思います。 

また、卒団生、ＯＢ指導者の方々にはこれからの落合サッカークラブの発展の為に、ご指導ご鞭撻

をお願い致しますと共に、今後の更なる成長を願い２０周年のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

落合ＳＣ発足 20 周年、本当におめでとうございます 

                             落合ＳＣ第２０期会長  鈴 木 真 帆 
 
記念すべき２０周年を皆様と一緒に迎えることができ、とても嬉しく思っております。 

私自身、会長という大役をお引き受けいたしましたが、正直とても不安でした。ですが、分からない

ことがあるたびに、とても気持ち良く歴代の会長様や、保護者の方々がアドバイスしてくださいまし

た。現役は離れてしまったけれども、困った人がいると助けてくれる・・・・そんな方々がいらっしゃる

落合ＳＣ・・とても素敵だと思います。 
皆様が作り上げてきたものを大切に伝えていきたいと改めて思いました。 

本当に、おめでとうございます。 



                  



 

落合 SC 、創立２０周年祝して 

               綾瀬サッカー少年団(綾瀬市)  代表/監督   岡田 幸男 

 
この度、落合SC様が創立２０周年を迎えられました事をお祝し、お慶び申し上げます。一言で２０

年と言ってしまえば簡単ではありますが、その間のご努力には、これまでの代表、監督をはじめ、保

護者の方、指導者の皆様方の並々ならぬご苦労あったことと、推察いたし、心より敬意を表します。 

落合さんとの出会いは、２２年前にさかのぼり、当初は綾瀬と一緒に活動しておりました、団員も少

なく、１５人位、だったでしょうか、その頃、私は落合小学校で指導をしておりましたが、様々な事が

重なり綾瀬と離れ、その後、落合 SC が立ち上げ今にあります、以来、練習試合、交流大会にと、変

わらぬお付き合いをさせていただき、今日に至っております。今後も変わらない交流が持てる事を

お願い致します。また、落合 SC の益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。チーム結成２０周年、

おめでとうございます。 

 

 

創立 20 周年、誠におめでとうございます 

                    北の台サッカー団(綾瀬市)  代表  堀込 利多 
市内で最も新しく結成された落合SCが、創立20周年を迎えられたことに対しましてお喜びを申し

上げます。この間には、運営面やチーム編成面において、大変な状況もあったことと拝察いたしま

す。特に、子どもの人数は、学校在籍人数の減少や少子化の影響を受け難しいところがあったこと

と思います。そのような中で、２０周年を迎えられましたことは、代表、監督をはじめ保護者、関係者

の皆様のご尽力の賜物と改めて敬意を表したいと思います。 

今後とも、貴クラブの益々のご発展・継続をご祈念いたしますとともに、市内少年サッカーの発展の

ために連携していきたいと思います。 

よろしくお願い申し上げます。 

 
 
団創立 20周年を迎えて 
                       早園 FC育成会(綾瀬市) 会長  福島 聖修 

 落合サッカークラブ殿、団創立２０周年おめでとうございます。 
綾瀬市サッカー協会 少年委員会のメンバーとしても心よりお喜び申し上げます。 
 これまでの２０年間の歩みは、日々においての様々なご苦労の中、継続した活動があってこそ迎え

られる大きな勲章でもあります。これからも「子どもたちのため」に活動されますようお願い申し上げま

す。特に近年少子化の流れが加速され、団員の確保でも悩まされ続けている昨今、ご苦労されての

大変意義がある結果でもあります。 
 また、近年の特色として、クラブチームが増え続けており、私たちの「子どもたちのため」の活動は、

クラブチームとは一線をひいた関係にあると思われます。 
 子どもたちの生活環境が大きく変わり、子どもの成長に一番大事な「道徳の習得」が難しくなってき

ています。指導する私たちの環境も、日々積み重ねの「成長」が求められ、環境に則した活動と子ども

たちと一緒に成長できたらといつも願っています。 
 貴団の３０周年記念の節目に向かっての更なるご活躍とご健闘をお祈りいたします。 



 
創立２０周年、誠におめでとうございます。 

                      桜丘サッカークラブ(大和市)  代表  溝呂木 寛 
チームが長年にわたり活動できるのも、これまでの代表、監督をはじめとする指導者の方々のご

苦労や、その間に関わった保護者の方々のご理解、ご協力があってのものと深く敬意を表し、なお

いっそうのご躍進をとげられますよう、心からお祈り申し上げます。今後とも交流を賜りますよう、お

願い申し上げます。 
 

 

20 周年おめでとうございます 

                         ＦＣトータス監督(横浜市泉区)  五十嵐千晃 
落合ＳＣさんには招待試合に誘って頂いたり、練習試合を受けて頂いたりでいつも大変お世話

になっています。今回の 20 周年記念大会も行き届いた御もてなしを受けまして有難う御座いま

した。この大会はいつも感心するのですが県の強豪がこれだけ揃い大々的に開催されるのはプ

ライベート大会としては中々例が無いと思います。それだけ落合さんの付き合いの広さ、人柄な

どが各チームに愛されている証拠と確信しています。そんな中にＦＣトータスも呼んで頂き試合

をさせて貰った事は選手達にとっては言うに及ばず我々コーチにとっても良い経験となってい

ます。今後とも 30 周年、40 周年と続き末永くお付き合いを頂けると幸いです。 

 

 

創立２０周年、誠におめでとうございます。 

             金田キッカーズ(平塚市) 代表監督 石田 伸之 
ここまでのスタッフのみなさまのご活躍に、敬服いたしております。 

また、先日の『金田サマーフェスタ 2010』には、ご参加いただきありがとうございました。 

未熟なチームですが、今後とも、ご指導、ご交流、よろしくお願いいたします。  

 

 

創立２０周年誠におめでとうございます 

瀬谷サンダーキッズ(横浜市瀬谷区) 監督 曽根 裕次 
２０年という長い間活動を続けてこれたのは、代表、監督、コーチの皆さまの、休日の貴重な時

間を利用しての活動を支えた絶え間ないボランティア精神と、サッカーに対する愛情、子どもに

対する情熱が成し遂げた偉業であると、深く敬意を表します。また、この間チームを支えてこら

れた保護者の方々におかれましても、心からお慶び申し上げます。 

瀬谷サンダーキッズは招待杯や練習試合など、本当にお世話になっております。その中で、落

合ＳＣの子どもたちの明るく楽しくサッカーをしている姿がとても印象的です。 

チームの運営は様々な困難の連続であると承知しております。しかし、子どもたちのあの笑顔を

２０年間作り続けたことは、スタッフ皆さまの誇りではないでしょうか。 

  これからも、地域の子どもたちのために、落合ＳＣのさらなるご発展をお祈り申し上げます。 
今後とも、ご交流のほどよろしくお願い申し上げます。 



 
落合サッカークラブ創立２０周年おめでとうございます 

             緑野フットボールクラブ(大和市) 監督 問井 康弘 
 今日までの長きに渡る活動は、役員、コーチの皆様そして、御父兄、クラブ員の方々の、日々の

努力の積み重ねの賜物だと思います。 

 我々緑野フットボールクラブも創立 26 年を迎え、日々子供たちと対話し、時代に合わせ変化を

しつつ今日を迎えております。今後とも、共に、地域の子供たちにサッカーの楽しさを伝え、子供

たちに笑顔を提供していきましょう。 

 最後に、毎年落合招待杯に招待頂き、誠にありがとうございます。子供たちのサッカーにかけ

る情熱の続く限り、末長くお付き合いのほど、切にお願い申し上げます。 

 

 

お祝いの言葉 

                  山王ＪＦＣ(伊勢原市) 監督 島崎 孝一 
落合サッカークラブ創立２０周年おめでとうございます。 

また、これまでにご尽力されてこられた団長、監督、指導者の方、それを支えてこられたご父兄

の方々のご尽力と理解のもと、素晴らしい落合サッカークラブがあるとおもいます。 

ここに、落合サッカークラブ２０周年を迎えるにあたりこれからますますの御発展を祝念してお

祝いのご挨拶とさせていただきます。 

 

 

創立 20 周年に際しまして心よりお祝い申し上げます 

          千代豊川スポーツ少年団(小田原市) 団長 杉山 友一   
この長い歴史と伝統を作ってきたのは、歴代役員やスタッフの皆様の大変なご尽力があった

ことと思います。また、当団に対しましても日頃ご交流をいただき誠にありがとうございます。 

サッカーを通じ、礼儀、仲間の大切さ、そして感謝の気持ちを育成出来るようお互い力を合わ

せて頑張っていきましょう。落合サッカークラブ様の更なる発展をお祈り申し上げます。 

創立 20 周年本当におめでとうございます。 

 

 
２０周年おめでとうございます 

ＦＣ相模野(座間市) 団長 末永 満利 
２０周年を迎えられたとのこと、心よりお祝い申し上げます。 

隣通しの市ということで日ごろから親しく交流を頂いてお礼申し上げます。 

私どもも創立して２５年経ちましたが、一言で２０年といってもチームを運営して来られるのに

大変なご苦労があったものと思います。これも石神代表と監督・コーチが気持ちを一つにしてチ

ームを引っ張ってこられた賜物だと思います。 

落合ＳＣさんと私どもＦＣ相模野はともにユニフォームが同じ青ということで交流試合などで

困ってしまうこともありましたが、また非常に親しみも感じ、ホームページやいろいろな大会で

青いユニフォームで活躍されているのを拝見するとうれしく感じました。 

これからもますます活動を活発化され、私どもとの交流も今後ともよろしくお願いします。 



    
更なる飛躍を目指して 

             一之宮サッカークラブ(寒川町) 代表 江浜 光男 
この度は創立 20 周年、誠におめでとうございます。 

20 年は人間で言うと成人を迎える齢（節目）となります。 

これまでの 20 年間では楽しいことや、嬉しかったこと、辛かったこと、など色々なことがあっ

たとは思いますが、代表を初め監督、コーチ、スタッフ、そして保護者の皆さんのご尽力に対して

心から敬意を表したいと思います。 

今後は 30周年、40 周年に向けて、落合 SC の更なる飛躍を期待してお祝いの言葉とさせて頂

きます。最後に、今後とも練習試合や招待試合、等を通じて末永い交流を宜しくお願いします。 

 
 
創立２０周年を祝して 

南毛利フットボールクラブ(厚木市) 代表・監督 福田博明 
 落合サッカークラブの創立２０周年おめでとうございます。 

 ２０周年の節目を迎えられましたことに心からお祝いを申し上げますと共に、長きに亘り活発に

活動されて、毎年すばらしいチームを作られ、優れた選手を数多く輩出されていることに、敬意

を表します。 

これは、今までに貴チームに携わってこられた数多くの指導者等の諸先輩方の熱意があった

からこそであると思います。 

 弊団も、２０周年を迎えた折に、種々の出来事があったことを振り返り、スポーツ少年団活動を

支えて戴いた多くの方々に感謝するとともに、新たな出発を決意したものでした。 

落合 SC とは、招待杯に参加せていただくなど、日ごろから親しく交流させて戴いており、感謝

しております。今後とも互いに切磋琢磨して、地域およびサッカー界全体の発展につながるよう

に、活動できることを願っております。 

落合 SCがますます発展されることを祈念してお祝いの言葉とさせて戴きます 

 

 
20 周年おめでとうございます 

                 ペアーズ戸田(厚木市) 代表 小塩 宏行 
日頃よりペアーズへの格別なご配慮、この場を借りてお礼申し上げます。 

次世代の日本を支える子どもたち、サッカーを通じ人とのつながりの大切さ大事にしたいと思っ

ていますので、これからもチームの親睦を深めていただけたらと思います。 
これからのますますの発展をお祈り申し上げます。 

 

 

このたびは、創立 20 周年おめでとうございます。 

      相東サッカー少年団(座間市)  代表 百瀬 智一 
記念となる立派な大会にお招きいただき、ありがとうございました。  

good fight トーナメントで優勝することができ、子どもたちもとても楽しい経験をさせていただきま

した。 綺麗につくられたホームページを拝見すると、クラブの充実ぶりと大切にされている交流の

様子が たいへん良くうかがえます。  

 落合SCの益々のご発展と、選手、指導者、保護者の皆さまのご健康、ご活躍を祈念するとともに、  

今後とも末永い交流をよろしくお願いいたします。 



 



２０年のあゆみ 

 

歴代のコーチ (順不同)  ★印は、平成２２年度コーチ 

比留川　貢 堀口　　実 玉木　利男★ 池田　典史★監 大貫　　聖★

田平　充宏 西内　文明 中村　豊作 平井　敬久★H 滝沢　健一★

小林　英司 木村　文弘 鈴木　真弘 鈴木　好之 田村　俊介★

岩本　　元 福島　久夫★ 土屋　順一 佐竹恭一郎★ 山梨　敬祐★

佐々木　恒行 中山　準裕 太田　秋雄 三浦　雅康★ 村山　敏郎★

花田　慎一郎 高橋　俊郎 鈴木　幸一★ 池原　直樹★ 石神　博行★

林　　博行★ 木内　勝幸 屋良　朝墨 加藤　宏記★ 大橋　　巧★

上野　準一 末広　　勉 辻村　秀樹 斎藤　雄二★ 大橋　正明★

早坂　隆雄 菅原　重治 比留川正昭 小嶋　清美

平成２年１１月発足 発足人会吉田トシエ 監督 長崎　保

平成３年 １期会長 大沢　昭 監督  長崎　保

平成４年 １期生２０名卒団 ２期会長 中山 準裕 監督 林　博行　・　高橋　俊郎

平成５年 ２期生１１名卒団 ３期会長 佐々木利光 監督 早坂　隆雄

平成６年 ３期生７名卒団 ４期会長 鈴木　真弘 監督 堀口　実

平成７年 ４期生１６名卒団 ５期会長 安田　英也 監督 中山　準裕

５期生９名卒団 ６期会長 安田　英也 監督 中山　準裕

６期生６名卒団 ７期会長 土屋　順一 監督 太田　秋雄

７期生８名卒団 ８期会長 鈴木　真弘 監督 太田　秋雄

平成１１年 ８期生１３名卒団 ９期会長 辻村　秀樹 監督 太田　秋雄

９期卒団なし １０期会長 伊藤　次雄 監督 太田　秋雄

平成１３年 １０期生１２名卒団 １１期会長 徳中　正子 監督 太田　秋雄

平成１４年 １１期生３名卒団 １２期会長 鈴木　清美 代表 太田　秋雄 監督 石神　博行

平成１５年 １２期生６名卒団 １３期会長 徳中　正子 代表 太田　秋雄 監督 石神　博行

平成１６年 １３期生７名卒団 １４期会長 鳥越　文子 代表 太田　秋雄 監督 石神　博行

１４期生７名卒団 １５期会長 柏木かおり

１５期生２名卒団 １６期会長 鈴木さゆり 代表 石神　博行 監督 池田　典史

平成１９年 １６期生２名卒団 １７期会長 拓植　朋美 代表 石神　博行 監督 池田　典史

１７期生９名卒団 １８期会長 平井　弥佳 代表 石神　博行 監督 池田　典史

平成２１年 １８期生９名卒団 １９期会長 佐藤　典子 代表 石神　博行 監督 池田　典史

１９期生１０名卒団 ２０期会長 鈴木　真帆 代表 石神　博行 監督 池田　典史

綾瀬SSSより独立 顧問　山田晴義　(～現在)

 発足２０周年記念祝賀会　　

平成８年

平成１２年

平成２２年

平成１７年

平成９年

平成１0年
 郡市大会出場　　　県央大会出場　　　キリンカップ出場

 第１回落合招待杯開催　　　県央大会出場　　　キリンカップ出場

 郡市大会出場　　　県央大会出場　

 発足１０周年記念祝賀会　

 第１０回落合招待杯記念として、チャンピオントロフィー作成(持ち回り)

 落合招待杯の招待チームを１２チームから１６チームへ

代表/監督　　石神　博行

平成２０年

平成１８年
 落合SCチャレンジカップをこの年から開催(５年以下の各学年による小規模大会)



第１期卒団生（平成４年３月卒団） 

 
 

第２期卒団生（平成５年３月卒団） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第３期卒団生（平成６年３月卒団） 

 
 

第４期卒団生（平成７年３月卒団） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第５期卒団生（平成８年３月卒団） 

 
 

第６期卒団生（平成９年３月卒団） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第７期卒団生（平成１０年３月卒団） 

 
 

第８期卒団生（平成１１年３月卒団） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第１０期卒団生（平成１３年３月卒団） 

 
 

第１１期卒団生（平成１４年３月卒団） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第１２期卒団生（平成１５年３月卒団） 

 
 

第１３期卒団生（平成１６年３月卒団） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第１４期卒団生（平成１７年３月卒団） 

 
 

第１５期卒団生（平成１８年３月卒団） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第１６期卒団生（平成１９年３月卒団） 

 
 

第１７期卒団生（平成２０年３月卒団） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第１８期卒団生（平成２１年３月卒団） 

 
 

第１９期卒団生（平成２２年３月卒団） 

 
 



在団生（平成２２年度）高学年 

在団生（平成２２年度）低学年 



 



 
 
周年記念実行委員会より                   
 

この度、落合サッカークラブ創立 20 周年にあたり 

20 年間 SC を築きあげてきた歴代の方々への感謝の気持ちや 

これから 25 年 30 年・・・と SC を担っていく方々へ 

SC って素敵なところだな。って感じてもらいたい気持ちを 

なにか形に残したいと思い実行委員へ参加させていただきました。 

実行するにあたり、いったいどんな感じにすれば良いのか？ 

ゼロからの話し合い。一年の歳月を費やしました。 

実行委員のみならず現役保護者の方々 

ケータリング先のバンビーノの方々 

皆様のお力添えがあり叶った事と思います。 

無事開催できた事を大変嬉しく思っております。 

この場をおかりしてお礼申し上げます。 

どうもありがとうございました。 

落合 SC のさらなる飛躍を心よりお祈り申し上げるとともに 

ご挨拶とかえさせていただきます。 

                      田中雪恵 

柏木かおり 

 
落合ＳＣ発足２０周年記念誌（平成２２年１１月発行） 

編集  落合ＳＣ２０周年記念実行委員会 

委員長  田中 雪恵 

      書  記  柏木 かおり 

委  員  佐竹 恭一郎・石神 博行・大貫 聖 

 

祝賀会ケータリング 御協力 バンビーノ 



 


